

Barcelona, 1 de febrero de 2008

empantanamiento de la democracia aladrillada. Su programa navega en video-blog y YouTube. El historiador Maine escribió que somos una colonia griega, porque salvo las ciegas fuerzas de la Naturaleza, todo lo que en la Humanidad evoluciona es de origen griego. He aquí unosgriegos, demócratas igualitarios. El Atica puede renacer en Barcelona.

Lo único que no me gustó es que tomaran café descafeinado y Coca-Cola light.

El Mundo, 31 de enero de 2008.

## Tercera España en un hotel

por Raúl del Pozo

El Hotel Palace es el de Hemingway; Victoria, el de Manolete; Wellington, el de Orson Welles. Allí una tarde de San Isidro me emborraché con él tomando vino caliente. «El toreo es teatro -me dijo-, y El Cordobés, un gran actor». En esas habitaciones se vestían los matadores y se afeitaban después de la corrida, porque en Las Ventas crece la barba. Un día se alzó allí el torreón de cristal de Ramón. Yo he encontrado una noche en un colchón la greguería de mis propias piernas. Iban Amedo, las chicas de la tesis y los matadores. En el Wellington me citaron tres chicos con flautas de caña y niñeces góticas de senyera y gauche divine: Ciudadanos.

¿Adónde vais, indomables con causa? ¿Acaso no os han contado que en el bipartidismo no existe la oportunidad porque los lotes están asignados al PP, PSOE, IU y nacionalistas? No hay sobreros. Los platanitos venden lotería. No os dejarán asomar la cabeza de la España que defendéis. Está todo el papel vendido. Una brizna de hierba no es inferior a un astro, pero un pequeño partido como Ciudadanos puede ser pisoteado como una hormiga.

Les expliqué que en los viejos tiempos surgía en las elecciones el voto de arte: Los Verdes. Era votar contra las pilas con cadmio. Lo hacían las pijas, los diplomáticos y los bujarrones finos; pensaban que nadie puede amar la libertad sin despreciar a la multitud. Ciudadanos podría ser ese voto-pijo, tiernista, de calidad. Luego les pregunto: ¿cómo votar a un partido que antes de aprender a andar se separó de su hermano gemelo, el partido de Rosa? «No fue posible la convergencia». Arcadi Espada, el espléndido, uno de los grandes lujos de este diario, me dice: «Nosotros llamamos a la gente para crear un partido, no dos». El caso es que son imprescindibles porque falta el ozono de la libertad y se persigue la rudeza verbal de la lengua castellana. Ellos fueron los primeros que se pusieron mascarillas contra la toxicidad del nacionalismo.

Estoy sentado con la tercera España, los que pudieron romper la carraca del bipartidismo. Aún están a tiempo. Arcadi pensó que habría una España antes y después de Ciudadanos. El posnacionalismo, la grieta en el bipartidismo de cemento, sigue abierta. Albert es un limpio buen tipo, tal vez porque fue campeón de natación.

Se sienten los obamas españoles, navegantes de la blogosfera. Piden derechos para todos, en todas partes, suprimir fueros predemocráticos, acabar con el

## Albert Rivera explicó la apuesta de su partido

El candidato de Ciudadanos (C's) a las elecciones generales, Albert Rivera, explicó hoy que la apuesta de su partido es que los padres puedan "escoger" la lengua de escolarización de sus hijos hasta los 8 años y que a partir de entonces se incorporen las lenguas cooficiales junto con las extranjeras, según explicó en una conferencia organizada por Foro Nueva Economía. Al ser preguntado por la propuesta del PP de reformar la Ley de Política Lingüística, reprochó al partido que la haga ahora y no "cuando tenía mayoría absoluta". El presidente de C's apostó por el "equilibrio" entre el uso de las lenguas oficiales y cooficiales y reclamó el "derecho individual" de escoger en qué lengua recibir educación o rotular el cartel de un comercio, por ejemplo. "Aquí no hay inmersión lingüística voluntaria, es obligatoria", señaló. Apostó también por que en las universidades españolas se ofrezca la posibilidad de estudiar catalán como asignatura optativa, del mismo modo que se ofertan otras lenguas románicas.

En cuanto al hecho de que el AVE pase por la Sagrada Familia, se preguntó "qué intereses económicos hay" para que se adelantase la licitación de las obras y remarcó que existen trazados "alternativos", entre los que apostó por el Corredor del Vallés o la calle Valencia. Aseguró que es "normal" que haya preocupación entre la ciudadanía, ya que consideró que cada vez que la Generalitat "mete mano" en un túnel "hav problemas", en referencia a lo ocurrido en el barrio barcelonés de El Carmel v en El Gornal de L'Hospitalet (Barcelona). Reprochó al Presidente de la Generalitat, José Montilla, que "no va a haber cambios" en el trazado de la alta velocidad en la capital catalana. En materia de infraestructuras, reiteró la importancia de mejorar la red ferroviaria y de carreteras pero instó a la Generalitat a actuar en otros sentidos. Así, aseguró que "hace cuatro años que no se inaugura una estación de metro" y señaló que existen discrepancias en el Govern, por ejemplo, en el tema del Cuarto Cinturón.

Rivera remarcó la importancia de apostar por la "coordinación" y la "colaboración entre partidos" frente a las "pugnas". Apostó por un "plan hidrológico y energético nacional" basado en los "consensos" y por "formulas distintas" para conseguir "un reparto equitativo" de las reservas hidrológicas.

En la misma línea, explicó que su partido apuesta por el retorno al Pacto Antiterrorista y por que el terrorismo no se use como "herramienta política". Además, consideró necesaria una política exterior "más o menos consensuada" y con una línea continuista.

En cuanto al funcionamiento de la política, señaló que es necesaria una "regeneración democrática" tanto en el interior de los partidos como de cara a la sociedad, para conseguir que la política "no sea una profesión de personas que no tienen profesión" sino una dedicación "temporal" de cara al bien de la sociedad.

Propuso la reforma de la ley electoral de tal forma que cuente más "el voto del ciudadano que el del territorio" y que, por lo tanto, "amplíe el peso del ciudadano". Apostó también por "limitar los mandatos", por ejemplo durante ocho años como se hace en Estados Unidos, y añadió que los políticos no pueden "perpetuarse" en sus cargos durante más de 20 años.

Según Rivera, los partidos hablan de temas que no interesan a la ciudadanía y aseguró que C's llevará a debate la "política real" que preocupa. "Un sólo diputado nuestro puede tener más capacidad de cambio que 150 del PSOE o el PP", señaló el candidato de C's, que aseguró que en el Parlament ya han conseguido que la oposición "cambie de actitud" en algunos temas. Afirmó que son conscientes de que son "incómodos" pero añadió que no quieren dejar de serlo. "No queremos entrar en el club", apostilló. Así, apostó también por la información para que los ciudadanos sean más "libres" y por el acceso a las nuevas tecnologías. Consideró que actualmente existe "clientelismo" entre algunos medios de comunicación y los partidos.

En referencia a la propuesta del presidente del Gobierno, José Luis Rodríguez Zapatero, de devolver 400 euros a los contribuyentes señaló que "el problema no son 400 euros de IRPF", algo que consideró "migajas", y que su partido no quiere seguir con la "pelea de cheques". En términos económicos denunció la "absoluta desregulación" y "pasividad" del último gobierno del PSOE y de los anteriores del PP y explicó que su propuesta pasa por el "marco multilateral" y no la "pugna territorial".

Reclamó que Barcelona "recupere el liderazgo" tanto social como económico de la capital catalana en su relación con el resto de España y Europa, y añadió que existe una "obsesión por la diferencia". "Tenemos que dejar de mirarnos el ombligo y hacer victimismo", puntualizó. Señaló que C's quiere que las relaciones entre Madrid y Barcelona "sean excelentes" y que "Barcelona sea la Milán española". Aseguró que por eso su partido apuesta por ser de "ámbito nacional" y no nacionalista, y reiteró la importancia de abrir "facilidades" para la instalación de empresas y la llegada de trabajadores".

Europa Press, 31 de enero de 2008.

## El partido de Rosa Díez está intentando tapar con insultos su gran error ante la sociedad española

El Secretario General de C's, Manuel García Bofill, afirma que "UpyD está intentando tapar su gran error ante la sociedad española" después de "rechazar un pacto porque, según dijeron, 'C's se había definido de centro-izquierda', mientras que UPyD se ha quedado en la transversalidad, en la indefinición ideológica". Bofill recuerda que "nos sorprendió mucho que en aquel momento, un político como Rosa Díez que durante tantos años fue socialista pusiera esa excusa como razón". García Bofill afirma que "así lo contaron en la nota explicativa que daba cuenta de por qué no había acuerdo y ahora habrá que recordárselo", y considera que "la opinión pública no lo entiende y es de suponer que ahora UpyD se sienta acorralada y sin respuesta válida".

C's ha destacado siempre por su programa, que incluso ha sido copiado en otras convocatorias electorales por otros partidos (como en el caso de las municipales, momento en el que el PSOE en Canarias copió el programa de C's de las Autonómicas del 2006 en Cataluña), mientras que "no sabemos nada del programa de UPyD. Sólo han ido lanzado perdigones, tan peregrinos y sorprendentes como los de su candidato de Soria, Álvaro de Marichalar, pidiendo un régimen fiscal autónomo para esa provincia, algo contra lo que estamos totalmente en contra, porque nos recuerda a los discursos propios del nacionalismo, que fomentan la desigualdad", afirma García Bofill. Además, el Secretario General de C's recuerda a UPyD que "los partidos democráticos funcionan con democracia interna como así establece el artículo 6 de la Constitución y la Ley que lo desarrolla. No creemos que UPyD esté siendo el mejor ejemplo de funcionamiento democrático, ni en la elección de sus dirigentes, ni en la preparación de sus estatutos, ni en la elaboración del programa que imaginamos acabarán mostrando. Desde un principio, C's dijo que por su parte, deseaba lo mejor a UPyD y no lo consideraba un contrincante". Sin embargo, añade Bofill, "parece que ellos sí nos consideran un contrincante y duro. De ahí que se nieguen a debatir en directo con nosotros (tal y como han expresado en diferentes medios) y lancen su munición contra nuestro partido".

Bofill concluye diciendo que "saben que C's tiene un pie en el Congreso, que nos presentamos en toda España, que nuestro proyecto nacional es fuerte y que puede ilusionar a mucha gente desencantada por los discursos y las maneras de la política tradicional, así que parecen ponerse nerviosos". Para C's, UPyD "son la vieja guardia, la vieja forma de hacer política y los españoles merecen una nueva política".

C's, 30 de enero de 2008.



www.ciutadans-ciudadanos.com www.ciutadans-bcn.org